

Les salariés de la Chambre d'agriculture mobilisés pour les salaires !



Lundi 19 juin dernier, les salariés de la Chambre d'agriculture des Hautes-Pyrénées ont manifesté leurs inquiétudes quant à leurs conditions salariales.

A l'occasion d'un repas partagé organisé par la section syndicale CFDT Agri-Agro devant la Chambre d'agriculture des Hautes-Pyrénées, les salariés ont souhaité alerter sur la dégradation des conditions de travail et de l'attractivité des métiers.

En 10 ans, la valeur du point au sein du réseau des Chambres d'agriculture n'a augmenté que de 2,75%, et seulement l'an passé. Depuis 1 an, 5,10% d'inflation se sont ajoutés. Même si la motivation des salariés ne s'effrite pas, leur pouvoir d'achat, lui, s'écroule.

Les + 0,25% de rattrapage 2022 proposés le 5 mai dernier par la délégation patronale du réseau des Chambres d'agriculture France ont été très mal ressentis par les salariés, alors même que celui-ci a vu une partie de ses recettes issues de l'impôt augmenter de 3% (la *taxe additionnelle à la taxe sur le foncier non bâti : TATFNB*). Ils se sentent méprisés par une telle proposition, indigne.

La CFDT Agri-Agro mène depuis le 19 juin des actions locales et nationales, afin d'offrir la possibilité aux salariés de manifester leur colère et leur exigence de mesures significatives. Mercredi 28 juin, les salariés des Chambres d'agriculture de toute la France se réuniront à Paris devant Chambres d'Agriculture France à l'initiative de la CFDT Agri-Agro, afin de clamer leur mécontentement et soutenir les négociations en cours.

La CFDT Agri-Agro se mobilise et reste attentive à l'amélioration du dialogue social, pour la continuité des services rendus aux exploitants agricoles et aux territoires ruraux des Hautes-Pyrénées.

Elodie MENVIELLE
Déléguée Syndicale CFDT Agri-Agro